

Le New York Times met l'accent sur l'augmentation de voyages d'Étatsuniens à Cuba



La Havane, 3 décembre (RHC).- Un article publié sur le blog de la page éditoriale du quotidien « The New York Times » a relevé que les voyages d'Étatsuniens à Cuba sont en hausse malgré les sanctions de Washington contre La Havane.

Dans son éditorial, le journaliste Ernesto Londoño a signalé que tandis que voyager à Cuba comme touriste reste techniquement illégal pour les Étatsuniens, les mesures d'assouplissement prises par l'administration Obama permettent maintenant une plus grande variété de programmes d'échanges culturels entre nos deux peuples.

Ernesto Londoño signale dans l'éditorial que grâce à ces programmes, plus de 90 000 Étatsuniens ont voyagé légalement à Cuba en 2012 et en 2013, plus du double qu'en 2008, quand les règles étaient plus strictes.

Selon des estimations de fonctionnaires étasuniens cités par Londoño, presque 500 000 Cubano-américains ont visité l'île l'année dernière.

Cependant, l'éditorial signale, que les sanctions de la Maison-Blanche contre La Havane en vertu du blocus qui dure depuis plus de 50 ans, ont maintenu à des niveaux extrêmement élevés les coûts des voyages car les compagnies étasuniennes ne peuvent pas embaucher directement des personnes dans notre pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/40846-le-new-york-times-met-laccent-sur-laugmentation-de-voyages-detasuniens-a-cuba>



Radio Habana Cuba